



Ils ont soutenu l'État islamique contre Bachar : Obama, Hollande et Fabius sont des assassins

11 décembre 2024 [Cyrano](#) [EDITO DE CYRANO 1](#)



Personne n'a oublié le moment où Vladimir Poutine a décidé qu'il était temps de réagir militairement aux agressions et provocations de l'Ukraine qui, depuis 2014, violant les accords de Minsk, bombardait les populations civiles du Donbass, occasionnant plus de 15.000 morts. Nous étions en pleine campagne présidentielle, Eric Zemmour était encore crédité de bons scores, il était devant Marine Le Pen, et tous les médias se déchaînèrent contre lui seul, parce qu'il avait dit, entre autres, auparavant, que la France aurait besoin d'un Poutine, et qu'il avait affirmé que la Pologne et la Hongrie étaient mieux placées que la France pour accueillir les réfugiés ukrainiens.



SHIVAYA INFO



Le candidat de Reconquête ne se remettra jamais de ce torpillage, qui le visa, seulement lui, et épargna Marine Le Pen et Jean-Luc Mélenchon, qui, pourtant, par le passé, eux aussi, avaient tenu des propos guère hostiles à la Russie et à son président. Eric eut beau condamner l'intervention – à notre avis à tort – multiplier les propos pour limiter les dégâts, il était l'homme à abattre depuis le début de la campagne, et cet épisode lui fut fatal, même si 7 % pour une première tentative, avec une 4e place, se devaient d'être appréciés.

Deux ans et demi plus tard, on a l'impression d'être revenu au même point, mais cette fois, comme par hasard, après la chute de Bachar al-Assad, ce sont Marine Le Pen et Jean-Luc Mélenchon qui sont lynchés par les médias de propagande, qui relaient tous une dépêche de l'AFP avec le même titre : « Mélenchon et Le Pen épinglés pour leurs positions passées ».

<https://www.europe1.fr/politique/apres-la-chute-de-bachar-al-assad-melenchon-et-le-pen-epingles-pour-leurs-positions-passees-234534>

Comme par hasard, les Insoumis et le RN ont voté la motion de censure faisant tomber le gouvernement Barnier, et, autre hasard, ils sont les deux seules forces non invitées par Macron pour participer au tour de table, qui va des traîtres LR aux écolos dégénérés, en passant par les macronistes et les socialistes, pour essayer laborieusement de trouver un Premier ministre qui dure un peu plus longtemps que Barnier.

À noter qu'en 2022, la pression était tellement forte qu'aucun leader politique ne put assumer le soutien à Poutine contre Zelensky, au nom du combat civilisationnel qui se menait. On entendit même dans nos rangs des voix affirmant souhaiter la victoire de l'Ukraine. Cette fois encore, deux ans plus tard, Mélenchon, le premier, se coucha lamentablement, disant se réjouir de la chute de Bachar. C'est le prix à payer pour lui de son ralliement aux islamistes, qu'on constate sur la Palestine et par toutes les positions prises en France. Mais cela ne l'empêche pas d'être ciblé pour ses déclarations passées. Quant à Marine, pour l'instant, elle se contente, à juste titre, d'alerter sur la submersion migratoire qui menace l'Europe, et donc la France, et demande, comme d'ailleurs Sarah Knafo, la fermeture de nos frontières, la député de Reconquête réclamant même une remigration massive des Syriens qui disaient avoir fui la guerre.

Pourtant, ceux qui devraient être jugés par des tribunaux internationaux, ce n'est pas Netanyahu ou Poutine, ce sont Obama, Hollande, Fabius et David Cameron, qui ont soutenu les islamistes de Daech dans leur offensive contre Bachar. Nous ne devons jamais oublier que Fabius, qui appelait ouvertement à assassiner Bachar, disant qu'il ne méritait pas d'être sur terre, félicitait les islamistes d'al-Nosra parce qu'ils faisaient du bon boulot !

Si le président irakien, soutenu par Vladimir Poutine, n'avait pas tenu bon, aujourd'hui, la Syrie serait une base arrière de l'Etat islamique qui aurait continué son offensive dans les pays limitrophes. Ce sont Poutine et Bachar qui ont sauvé, hélas seulement pour dix ans, le monde d'une victoire des barbares de Daech et, au lieu de se coucher, certains leaders politiques devraient rappeler ces évidences.

Faut-il rappeler tout ce que subirent les infidèles, et principalement les chrétiens, mais aussi les Kurdes, de la part des assassins de Daech, à cause du soutien de l'Occident, et notamment d'Obama, Hollande, Fabius et Cameron ?



SHIVAYA INFO



À noter cette très forte déclaration de Frédéric Chatillon – considéré dans les médias comme « un sulfureux ami de Marine Le Pen » – dont nous ne partageons pas les positions habituellement pro-palestiniennes et « antisionistes », mais qui, lui, assume totalement son soutien au régime syrien malgré les calomnies médiatiques qui le frappent.

Je m'adresse ici à la meute de cafards de Mediapart et à tous ceux qui se prétendent journalistes. Qu'on soit clair : je n'ai aucun, je dis bien aucun regret d'avoir soutenu et travaillé pour la Syrie de Bachar al-Assad. Votre complaisance à applaudir l'arrivée au pouvoir des islamistes radicaux démontre votre complicité avec les plans des dirigeants occidentaux et israéliens. Tant mieux pour vous, si cela vous satisfait. Mais sachez-le : c'est un désastre absolu pour toute la région.

Les conséquences de cette folie sont déjà visibles et elles ne feront que s'aggraver. Vous avez condamné les chrétiens, les femmes, les chiïtes, les alaouites et tous ceux qui refusent de se plier à la charia. Vous pensez que le chaos s'arrêtera là ? Détrompez-vous. Vous avez détruit la Syrie, et avec elle, tout l'équilibre régional. Ce pays deviendra la base arrière des pires groupes terroristes que cette planète ait connus.

Vous avez littéralement ouvert les portes de l'enfer. Et cet enfer ne s'arrêtera pas à la Syrie. Les prochains sur la liste ? Le Liban, puis d'autres encore. Continuez donc à applaudir la destruction méthodique de tout un peuple et à ignorer les conséquences de votre aveuglement idéologique. Bientôt, vous serez obligés de regarder en face le monstre que vous avez contribué à libérer. Ce jour-là, il sera trop tard pour pleurer.



SHIVAYA INFO



Riposte Laïque, qui a la particularité de soutenir Poutine, Trump, Netanyahu, Orban et Bachar, rien que des grands chefs d'Etat détestés et calomniés par le système et ses journalistes de propagande, continuera à apporter à ses lecteurs une réinformation différente. Cela ne nous empêchera pas, fidèles à notre culture du débat, de donner, ce jour, la parole à Guy Millière, qui lui, supporter de Donald Trump et de Netanyahu, explique pourquoi il se réjouit de la fin du régime de Bachar en Syrie.

Comme quoi, pour ceux qui l'ignoraient, la géo-politique est une chose bien complexe...

<https://ripostelaique.com/ils-ont-soutenu-letat-islamique-contre-bachar-obama-hollande-et-fabius-sont-des-assassinsils-ont-soutenu-letat-islamique-contre-bachar-obama-hollande-et-fabius-sont-des-collabos.html>